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Boa tarde.

Boa tarde.
Gostaria de que você, como defensor dos direitos dos moradores e fiscalizador de como o dinheiro de nossos impostos
está sendo bem utilizado (ou não), desse uma olhada na re-pavimentação 
re-pavimentação da Rua Prefeito Weber e Rua Antonio Benetti Sobrinho, no Mato Queimado/Parque das Fontes. 

O asfalto da Rua Prefeito Weber, antes, NÃO tinha buracos. Repito: NÃO tinha nenhum buraco.  Foi removido todo o
asfalto e colocado novo. Mas de uma maneira BEM tosca, o que ocasionou dela agora estar REPLETA de buracos,
alguns deles começando com o passar das semanas a virar crateras.. É MUITO perigoso: hoje mesmo ao voltar pra
casa, para desviar de um, quase atropelei um sr de bicicleta.

A prefeitura vai colocar outra camada de asfalto ali? Quando?
Porque começaram a tirar o asfalto da Benetti Sobrinho ANTES de terminarem a Prefeito Weber?

Porque o asfalto colocado na Prefeito Weber foi tão tão tão mal colocado?

Porque um trecho em frente ao Bosque continua sem asfalto e num desnivel brutal com a parte asfaltada?
(perigosíssimo de noite, principalmente para pessoal de fora da cidade!)

>>>>>Rua Prefeito Weber: (aquela que NÂO tinha buracos antes):
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>>>>>>Desnivel brutal, sem sinalização, em frente ao condominio O BOSQUE:
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Obrigado pela a atenção!


